

EDV: Mittelschule hat gewaltig aufgerüstet

Investition | 75.000 Euro für die Erneuerung der Informatikanlage: „Neues digitales Zeitalter hat begonnen“, so Direktor Gerhard Beitzl.

Von Günther Schwab

TRAISMAUER | Um den Schülern der Neuen Mittelschule optimale Lernbedingungen zu bieten, sind in den Sommerferien die Informatikräume neu gestaltet und mit neuem EDV-Equipment ausgestattet worden.

Zur feierlichen Inbetriebnahme des neuen EDV-Schulnetzwerkes begrüßte Schuldirektor Gerhard Beitzl auch Bürgermeister Herbert Pfeffer und Vizebürgermeister Walter Kirchner (Traismauer) als auch Bürgermeister Heinz Konrath (Nussdorf) in der Schule.

Die Gemeinden Traismauer und Nussdorf bilden gemeinsam die Mittelschulgemeinde Traismauer und haben rund 75.000 Euro in die Erneuerung der Informatikanlage für die Schüler investiert. „Wir haben hier eine Investition in die Zukunft getätigt“, erklärte Bürgermeister Herbert Pfeffer.

Weiters: „Mit 54 PCs, der Ausrüstung von 20 bestehenden Notebooks, der Errichtung eines gebäudeweiten WLANs, das für die Schulklassen gruppenweise freigeschaltet werden kann, und einigen weiteren Neuerungen haben wir eine gute Grundlage für die Ausbildung unserer Schüler gelegt.“

„Wichtig ist auch kritischer Zugang“

Auch Nussdorfs geschäftsführender Gemeinderat Heinz Grün und Bürgermeister Heinz Konrath sind von der Wichtigkeit der hier investierten Gelder überzeugt: „Die Jugend von heute wächst in einer Welt voller digitaler Informationen auf. Sehr wichtig ist daher, ihnen den Umgang mit den unterschiedlichsten Medien beizubringen als auch einen kritischen Zugang zur Informationsbeschaffung über das Internet

zu lehren. Wichtig für die weitere Berufslaufbahn der jungen Menschen ist die Schulung der wichtigsten Programme, die mit dem ECDL-Kurs hier an der Schule gewährleistet ist.“

Für die Installierung des neuen Systems zeichnete die Firma **Gemdat** NÖ verantwortlich. „Ich möchte mich bei den beiden Gemeinden nochmals bedanken. Unsere EDV-Ausstattung ist mit der neuen Anlage am jüngsten Stand der Technik. Da die drei Räume in Klassenstärke eingerichtet wurden, hat jedes Kind seinen eigenen Arbeitsplatz während des Unterrichts. Die PCs werden in allen Gegenständen Verwendung finden“, so Direktor Beitzl.

Die EDV-Neuausstattung betrifft den gesamten Schulbereich, sowohl Unterrichts- als auch der Administrationsbereich wurden mit neuem Gerät und neuer Software ausgestattet.



In Sachen Informatik befindet sich die Neue Mittelschule Traismauer mit dem neuen EDV-Schulnetzwerk am jüngsten Stand der Technik. Im Bild: Bürgermeister Herbert Pfeffer, Michelle Gärtner, Bürgermeister Heinz Konrath, Dilara Isik, Vizebürgermeister Walter Kirchner, Arslan Havin, Direktor Gerhard Beitzl, Sebastian Bock, Rehan Bora, Noah Marchsteiner, Samuel Schober und Arjanit Elazy (von links).

Foto: Günther Schwab